

令和6年5月9日（木）午前11:00-12:00

「第9回アフリカ開発会議横浜開催推進協議会」設立総会  
穂坂 泰（ほさか やすし）外務大臣政務官挨拶

外務大臣政務官の穂坂 泰でございます。「第9回アフリカ開発会議横浜開催推進協議会」の設立、誠におめでとうございます。本日は、日本政府を代表して御挨拶させていただきます。

2023年、TICADは30周年を迎えました。我が国は1993年にTICADを立ち上げ、アフリカ自らが主導する開発を支援していくとの精神で、アフリカと共に取り組んで参りました。TICADは、日本の対アフリカ外交における中心的な役割を果たし、日本とアフリカ各国との間の信頼関係の構築に大きく貢献して参りました。TICADを通じて、日本とアフリカの友好関係・協力関係は、かつてなく深まっております。今後もTICADを通じ、グローバルサウスの一角を担うアフリカ諸国とともに、国際社会の分断と対立を協調に導くべく、アフリカにおける課題やグローバルな課題の解決に向けて、共に創る、共創の考え方の下に取り組んでいきたいと考えております。

先日、TICAD9の日程が発表されました。今回は、2008年のTICAD4、2013年のTICAD5、2019年のTICAD7に続いて、4回目の横浜での開催となります。過去3回の横浜での会議では、本日御臨席の皆様を中心として、横浜の地元の皆様にサポートいただき、会議を成功裏に終えることができました。横浜市の強いパートナーシップに改めて感謝申し上げます。アフリカの方々は、ここ横浜に戻ってきて、皆様のあたたかいおもてなしの心に触れることを楽しみにしているものと思います。

横浜とアフリカとの交流も、更に深まっております。アフリカにおけるビジネスに関心を示されるのみならず、実際にアフリカに進出されている企業もいらっしゃるとう聞きしています。

TICAD9に向け、「アフリカに一番近い都市横浜」として、ますますTICADを盛り上げるとともに、横浜を積極的に発信していただければと思います。日本政府としても、横浜の地元の皆様と一丸となって準備を進めていきたいと思っております。

御清聴ありがとうございました。

（了）